

6928/AB XXIV. GP

Eingelangt am 28.01.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

Anfragebeantwortung



DIE BUNDESMINISTERIN
FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0308-Pr 1/2010

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 7022/J-NR/2010

Der Abgeordnete zum Nationalrat Christian Lausch und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „geplantes Seniorengefängnis Wilhelmshöhe“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 15:

In den österreichischen Justizanstalten werden derzeit insgesamt 127 Personen angehalten, die das 65. Lebensjahr überschritten haben, und zwar in der

Justizanstalt Eisenstadt zwei Personen,

Justizanstalt Feldkirch vier Personen,

Justizanstalt Garsten dreizehn Personen,

Justizanstalt Göllersdorf sieben Personen,
Justizanstalt Hirtenberg vier Personen,
Justizanstalt Innsbruck acht Personen,
Justizanstalt Jakomini neun Personen,
Justizanstalt Josefstadt zwölf Personen,
Justizanstalt Karlau elf Personen,
Justizanstalt Klagenfurt sechs Personen,
Justizanstalt Krems eine Person,
Justizanstalt Leoben zwei Personen,
Justizanstalt Linz sieben Personen,
Justizanstalt Mittersteig zwei Personen,
Justizanstalt Salzburg eine Person,
Justizanstalt Simmerung drei Personen,
Justizanstalt Sonnberg sechs Personen,
Justizanstalt St. Pölten eine Person,
Justizanstalt Stein vierundzwanzig Personen,
Justizanstalt Wels eine Person und
Justizanstalt Wiener Neustadt drei Personen.

Es bestehen derzeit keine konkreten Pläne für die Errichtung einer auf diese Insassengruppe ausgerichteten Anstalt bzw. Außenstelle, sodass sich weiterführende Überlegungen dazu aus heutiger Sicht erübrigen.

. Jänner 2011

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)